
RIUNIONE ASSEMBLEA SINDACI 

AMBITO DISTRETTUALE N. 3 – BRESCIA EST 
Via Matteotti 9 Castenedolo  Tel (030) 2794095 - Fax (030) 2595155 - E-mail: info@pdzbsest.it 

 

Seduta n. 06– Verbale n. 06 del 23/07/2020 

 

L’anno 2020, il giorno giovedì 23 del mese di Luglio, alle ore 17,30 si è riunita, presso la Sala 

Consigliare del Comune di Flero, l’Assemblea dell’Azienda Speciale Consortile per i Servizi alla 

Persona, congiuntamente all’Assemblea dei Sindaci dell’Ambito distrettuale n. 3 Brescia Est, 

prevista dall’art. 12.2 dell’accordo di programma per l’attuazione del Piano di Zona dell’Ambito 

distrettuale n. 3 Brescia Est, regolarmente convocate dal Presidente Pietro Alberti per la trattazione 

del seguente ordine del giorno: 

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Piano regionale Dopo di Noi l. 112/2016 annualità 2019: accertamento a bilancio 

3. Gara per la ristorazione scolastica e domiciliare associata: deliberazione 

4. Accordo con l’Ambito 1 per la gestione del progetto di inclusione attiva e avvio del servizio 

lavoro: presa d’atto 

5. Proposta fase 2 relativa ai servizi diurni per disabili: deliberazione 

6. Richieste di aumento legato all’uso straordinario dei DPI nella gestione dei servizi gestiti in 

forma associata: delibera 

7. Scadenza dell’attuale CDA e proposta di nomina dei nuovi consiglieri: tempistica e modalità 

8. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i seguenti rappresentanti delle Amministrazioni comunali: 

 

COMUNE SINDACO ASSESSORE 

Azzano Mella Angela Pizzamiglio  

Borgosatollo  Daniela Simone 

Botticino  Emilia Temponi 

Capriano del Colle   

Castenedolo  Emilio Scaroni 

Flero Pietro Alberti  

Mazzano  Alessandra Romagnoli 

Montirone Eugenio Stucchi  

Nuvolento  Stefano Tonni 

Nuvolera                           Rossella Ghirardi 

Poncarale  Verdiana Modonesi 

Rezzato  Monica Zanca 

S. Zeno Naviglio Marco Ferretti  

Comuni dell’Ambito 13 – Comuni rappresentati: 12 

 

Sono inoltre presenti: 

 

1. Dott.Frisoni Giuseppe                                       Vice Presidente del Consiglio di Amministrazione  

2. Dott. Linetti Angelo                                                  Direttore dell’Azienda Speciale Consortile    

 

Presiede la seduta il Presidente Pietro Alberti che dà mandato al Direttore di verbalizzare l’incontro. 

mailto:pianodizona@comunerezzato.bs.it


Si decide di iniziare con l’Assemblea dei Sindaci e affrontare quindi i seguenti punti posti all’odg. 

 

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Il verbale della precedente riunione, già fatto pervenire, viene approvato senza richieste di 

modifiche o integrazioni. 

 

 

2. Piano regionale Dopo di Noi l. 112/2016 annualità 2019: accertamento a bilancio 

 

Il Presidente dà la parola al Direttore che illustra la misura “Dopo di Noi” e nello specifico la DGR 

3250/2019 che prevede un trasferimento economico all’Ambito 3 Brescia est pari ad € 93.915,66. 

Dopo i chiarimenti necessari 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. Gara per la ristorazione scolastica e domiciliare associata: deliberazione 

 

Il Presidente dà la parola al Vice Presidente del CDA Frisoni il quale ripercorre in breve il percorso 

relativo alla gare per la ristorazione, ricorda la decisione di allineare la scadenza di tutti i Comuni ad 

agosto 2023 in modo da offrire la possibilità di promuovere una gara unica. A questo, nel tempo, si 

è associata la richiesta di poter ampliare le gare da gestire coordinate dall’Azienda. A questo punto, 

vista la complicazione di gestire un “Ufficio gare” e soprattutto, visti i tempi, la gestione in forma 

associata della gara di ristorazione, si rende necessario prendere una decisione entro settembre. La 

decisione di organizzare un ufficio gare richiede la necessità di assumere una persona e 

conseguentemente l’aumento di costi a carico dei comuni che comporta l’incremento della quota 

sociali di € 0,50. 

Tutti chiedono di potersi confrontare con le rispettive giunte e poter portare una risposta definitiva a 

Settembre 

Gli Assessori Scaroni e Tonni esprimono però perplessità relativamente alla gestione della gara 

della ristorazione in forma associata, vista la tipologia del servizio e la complicazione nella gestione 

dello stesso. Scaroni inoltre esprime forte preoccupazione ad aumentare la struttura dell’Azienda, 

creando in tal modo sovrastrutture troppo onerose.  

Il Sindaco Stucchi e le Assessore Zanca e Romagnoli esprimono parere favorevole alla gestione 

associata anche se si riservano di approfondire con  le rispettive giunte, Romagnoli sottolinea 

inoltre che è dal 2014 che la quota associativa non è stata aumentata, nonostante il fatturato sia più 

che raddoppiato. Chiede inoltre se fosse possibile aumentare la quota solidale in due tranche, dal 

2021 un aumento di 0,25 e dal 2022 l’ulteriore aumento dei restanti 0,25. Il Direttore risponde che è 

possibile, ma questo comporterebbe  minori trasferimenti ai comuni. 

L’Assessore Temponi di Botticino esprime la propria preoccupazione in merito all’aumento della 

quota, viste le difficoltà di bilancio del proprio Comune. 

I rappresentanti delle Amministrazioni comunali presenti 

DELIBERANO 

Con voti unanimi 

(delibera n.28/2020) 

 

 Di accertare a bilancio la quota pari ad € 93.915,66 relativa al fondo “Dopo di Noi”, come 

da DGR 3250/2019 allegata a far parte integrante e sostanziale del presente verbale. 

 

 

 

 



Si conclude proponendo di rinviare la decisione definitiva alla prossima seduta di settembre, dopo 

un confronto con le rispettive giunte. 

 

 

4. Accordo con l’Ambito 1 per la gestione del progetto di inclusione attiva e avvio del 

servizio lavoro: presa d’atto 

 

Il Presidente dà la parola al Direttore il quale ricorda quanto già deliberato durante l’incontro del 

16/03/2020 (Del.12/2020). A seguito di tale decisione è stata presentata un’idea progettuale a 

Regione Lombardia che è stata approvata; in questi giorni si sta elaborando il progetto definitivo 

che sarà approvato da Regione entro la fine mese. Per dar seguito al progetto si è predisposto un 

accordo, allegato a far parte integrante e sostanziale di questo verbale, tra il Comune di Brescia in 

quanto capofila dell’Ambito 1 e l’Azienda Speciale Consortile, capofila dell’Ambito 3. L’accordo 

ha per oggetto la realizzazione delle attività di accompagnamento al lavoro e all’inclusione di 

soggetti svantaggiati e stabilisce i rapporti finanziari fra i due ambiti 

 

 

 

 

 

 

L’assessore di Nuvolera, Rossella Ghirardi, si allontana dalla seduta. 

 

 

5. Proposta fase 2 relativa ai servizi diurni per disabili: deliberazione 

 

Il Presidente dà la parola al Direttore il quale informa che dopo aver deliberato il pagamento delle 

rette così come richiesto dagli enti gestori, previsto dall’art. 48 del decreto-legge 17 marzo 2020, n. 

18, convertito, con modificazioni, dalla legge 24 aprile 2020, n. 27 e modificato dall’art. 109 del 

decreto legge 19.5.2020 n.34, relative alla fase uno (marzo 10 giugno) ora si deve definire il 

riconoscimento dei progetti relative alla fase due (dal 10 giugno) come da richiesta allegata a far 

parte e sostanziale del presente verbale. Il Direttore precisa che durante l’incontro con gli enti 

gestori è stato chiarito che i Comuni avrebbero riconosciuto solo il costo di progetti condivisi. Da 

una ricognizione fatta risulta che i servizi sociali dei Comuni stanno coprogettando con gli enti 

gestori e definendo progetti individualizzati.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

I rappresentanti delle Amministrazioni comunali presenti 

DELIBERANO 

Con voti unanimi 

(delibera n.29/2020) 

 Di prendere atto dell’accordo con il Comune di Brescia e di condividerne i contenuti. 

 Di dare mandato alla Presidente dell’Azienda per la sottoscrizione dell’Accordo e per 

l’avvio di tutti gli atti conseguenti. 

 Di rinviare l’accertamento a bilancio alla prossima seduta a seguito di approvazione 

definitive del progetto da parte di Regione 

 

 

 

 

I rappresentanti delle Amministrazioni comunali presenti 

DELIBERANO 

Con voti unanimi 

(delibera n.30/2020) 

 Di accogliere le richieste degli enti gestori relativamente al pagamento delle rette per 

la fase due, così come da documento allegato come parte integrante e sostanziale al 

presente verbale, a fronte però di progettazione individualizzata e condivisa dai servizi 

sociali dei singoli comuni. 

 Di riservarsi la possibilità di una verifica sull’effettivo andamento dei progetti e sulla 

validità degli stessi 

 

 

 

 



 

 

6. Richieste di aumento legato all’uso straordinario dei DPI nella gestione dei servizi gestiti 

in forma associata: delibera 

 

Il Presidente dà la parola al Direttore il quale informa che sono pervenute le richieste di 

adeguamento dei costi a seguito della necessità di utilizzo dei DPI, da parte degli enti gestori dei 

servizi gestiti mediante l’Azienda (ADM, SAD, ADP), come da documenti allegati a far parte 

integrante e sostanziale del presente verbale. Dopo un breve confronto, durante il quale viene messo 

in evidenza che potranno essere riconosciuti solo i costi effettivamente sostenuti e non già coperti 

da altri contributi 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7. Scadenza dell’attuale CDA e proposta di nomina dei nuovi consiglieri: tempistica e 

modalità 

 

Il Presidente Alberti ricorda che è stata inviata una lettera della Presidente del CDA, allegata come 

parte integrante e sostanziale del presente verbale, relativa alla scadenza del CDA e ad alcune 

sollecitazione che la Presidente stessa aveva già espresso durante precedenti incontri. Dopo aver 

spiegato il meccanismo delle elezioni del CDA ai nuovi sindaci o assessori delegati, si ricorda che 

una delle richieste è quella di individuare i nuovi componenti del CDA entro settembre in modo da 

poter permettere un passaggio di consegne tra il CDA uscente e quello nuovo, che dovrà essere 

eletto entro il 30 Novembre 2020. Si decide di approfondire il tema e rinviare decisioni alla 

prossima Assemblea del mese di Settembre. 

 

 
8. Varie ed eventuali 

 

 Il Direttore informa che è pervenuto un documento da parte dell’UPIA, intestato a tutti i 

Presidenti degli Ambiti e al Presidente di ACB, allegato come parte integrante e 

sostanziale al presente verbale, con la richiesta di un incontro al fine di valutare la 

possibilità di destinare una quota del Fondo Solidarietà a sostegno degli enti erogatori di 

servizi sociali e sociosanitari. L’Assemblea prende atto della richiesta. 

 Il Direttore informa che è stata pubblicata la Circolare Regionale n. 8 del  02/07/2020, 

allegata come parte integrante e sostanziale al presente verbale. Il Documento si pone 

l’obiettivo di fornire indicazioni volte a chiarire e orientare l’applicazione delle misure di 

carattere generale di prevenzione e contenimento del contagio da COVID-19. Tra le varie 

disposizioni si pone un’attenzione alle unità di offerta sociale di tipo residenziale, per le 

quali, in caso di ospiti positivi, vanno identificati spazi appositi o se impossibile 

I rappresentanti delle Amministrazioni comunali presenti 

DELIBERANO 

Con voti unanimi 

(delibera n.31/2020) 

 

Di essere disponibili a rimborsare i costi effettivamente sostenuti dalle Cooperative per 

la gestione del servizio nell’Ambito 3 Brescia est non già coperti da altri contributi, 

previa attenta valutazione degli stessi. 

 

 

 

 

 



all’interno della struttura stessa, vanno identificate strutture temporanee in accordo con 

ambiti territoriali del piano di zona e ATS. L’assemblea prende atto della circolare. 

 Il Direttore informa che il 28 luglio scadrà il bando per l’ emergenza abitativa di Ambito. 

Sicuramente con le risorse a disposizione non si riuscirà a coprire tutta la richiesta. Si 

propone la possibilità che ogni comune con i fondi ricevuti, per la quota destinata ai 

servizi sociali, possa coprire gli aventi diritto ma non destinatari di risorse del proprio 

comune. Il Direttore comunica che a fine agosto sarà in grado di fornire gli elenchi dei 

richiedenti la misura, ma non finanziati per esaurimento risorse, suddivisi per comuni. 

 

 
Il Presidente dell’Assemblea, non essendoci più nulla da discutere, dichiara chiusa la seduta alle ore 

20.15. 

                                                                                                                       

        Il Presidente                                                                              Il Segretario verbalizzatore 
       (Pietro Alberti)                                                                                      (Angelo Linetti) 

 

 


